

Le Journal de Gien, 20 octobre 2022

PIERREFITTE-ÈS-BOIS

La mémoire de Pierre Dézarnaulds honorée



Remise de gerbes pour l'ancien maire de Gien.

Comme tous les ans à la même époque depuis 1975, les membres de l'association des Amis de Pierre Dézarnaulds se sont rendus sur la tombe de l'ancien maire de Gien, avant la tenue de leur assemblée générale, à la mairie. « Ancien médecin militaire pendant la Première Guerre mondiale, Pierre Dézarnaulds a été élu de la ville de Gien durant cinq décennies, conseiller général du canton de Châtillon-sur-Loire et secrétaire d'État sous le Front populaire. Un mandat qu'il mettra à profit pour instaurer l'obligation d'instruc-

tion de la gymnastique et de la natation pour les enfants scolarisés, lui qui a été marqué par le drame de l'étang du Puits, en juillet 1933, où douze jeunes périrent », a souligné Roger Rouzeau.

Le président de l'association a rappelé « l'amour qu'il portait à sa ville et ses habitants. Il fut à l'initiative, alors même qu'il était aveugle, de la reconstruction de Gien ».

Roger Rouzeau a présenté des journaux du 1^{er} et du 15 octobre 1940, sous forme de débat interactif sur « Pierre Dézarnaulds et les journées de juin 1940 ».